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次回の会議日程

令和６年７月１７日（水）16：00～

府立桜宮高等学校　本館1階　会議室

出席者(学校） 森口校長、矢野事務長、西田教頭、林首席、各部長

傍聴者 なし

議題等(次第順）
１．開会のことば（会長）
２．学校長挨拶
３．協議「令和５年度　学校経営計画（最終評価案）」について
　　　　「令和５年度　学校アンケート集計結果」について
　　　　「令和６年度　学校経営計画（案）」について
４．委員の任期満了について
５．次年度予定
６．閉会のことば（会長）

・協議内容
１．確かな学力の育成と進路実現
・スタディサプリ導入の成果が出ており、生徒の家庭学習の割合が高まっている。継続して取り組み、さらに成果を上げても
らいたい。
・英検の受検者が大幅に伸びている。来年度は受験料が上がるようだが、この取り組みを継続してもらいたい。
・生徒の進路実現に向けて、多様化する進路選択に対応していってもらいたい。。
・図書室への来館者を増やすために、本の読み方や新聞の読み方のどの講習会を開催してみたらどうか。
２．「ともに学び、ともに育つ」教育のさらなる推進
・講演会や講話の後、感想文を書かしているようだが、グループディスカッションを取り入れて学習を深めてほしい。
・最近増えてきている外国人労働者の人権問題なども扱ってもらいたい。
３．豊かでたくましい人間性のはぐくみ
・学校の指導に対する不満を家庭でも聞いてあげられれば良いと思う。
・遅刻の減少に向けて、保護者にも周知していかなければならない。
・欠席しやすく、不登校や中途退学者が社会的に増加しているようなので、厳しく指導することも必要だと思われる。
４．健やかな心身の育み
・「赤ちゃん先生プロジェクト」は、生徒にとって命の大切さを実感させるとても良い取り組みである。
５．教員の資質向上
・プロジェクターや電子黒板の活用に期待する。
６．学校の組織力向上と開かれた学校づくり
・保護者の立場から、桜高は本当に素晴らしい学校だと思っています。教職員一丸となって、さらに盛り上げていってほし
い。
７．安全で安心な学びの場づくり
・清掃活動を徹底し、校内美化に努めてもらいたい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和５年度　学校経営計画（最終評価案）、令和５年度　学校アンケート集計結果、
令和６年度　学校経営計画（案）

備考

府立桜宮高等学校　本館1階　会議室

出席者(委員）

開催場所

小山会長、外村委員、柳田委員、福島委員

欠席：前田委員

学校運営協議会議事録

府立桜宮高等学校

森口　愛太郎

開催日時 令和６年１月１９日（金）16:20 ～ 17:25


